



Nombre de alumno: Norma Valeria Rodríguez Galindo

Nombre del profesor: Ángel Cruz

Nombre del trabajo: El nuevo mundo de la inteligencia artificial

Materia: 1

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: A Recursos humanos

Grupo:

¿Qué es la inteligencia artificial?

Pues por lo que yo he visto una de las cosas en la que se basa la inteligencia artificial es en la observación ellos mostraban un ejemplo con un robot y que pasaba cuando tenía que levantar un objeto nuevo que no era tan fácil que lo agarrara como lo es con los otros objetos es por ello que yo creo que a inteligencia artificial se basa en la observación, los robots tienen inteligencia artificial y eso es lo que les adaptarse al entorno donde trabajan, yo creo que la diferencia que hay entre los robots y los humanos es que los robots pueden tener la inteligencia pero los humanos tenemos los sentidos los robots al solo tener la inteligencia y no tener los sentidos eso hace que hagan demasiadas repeticiones prácticamente las repeticiones son parte de su inteligencia y se adapta a las necesidades de las personas

¿Qué cambios positivos y negativos trae a la industria del trabajo?

Yo creo que algo negativo sería las repeticiones que hace al principio puede ser tanto como bueno como malo ya que en gran parte al comenzar a repetirlo una y otra vez es algo que les ayuda es como un recordatorio pero al cambiar de actividad yo creo que allí está el problema ya que sería más difícil dejar las repeticiones de actividades pasadas yo creo algo positivo sería cuando muestran del señor que le amputaron las piernas y el creo sus prótesis ósea ello le permite a muchas personas a seguir con una vida cotidiana sin impedirle trabajar de una manera normal.

Yo creo que realmente no hay tantas cosas negativas son más las cosas positiva y los avances que han podido lograrse con la inteligencia artificial

¿Qué cambios positivos y negativos trajo al mundo de la comunicación y las noticias?

Ya creo algo que beneficia es la rapidez que hay hoy en día hay en los medios de comunicación y cada día van avanzando más antes tardaría demasiado comunicarse con las personas.

Algo que yo siento que no beneficia para nada son las noticias falsas que hay en las redes sociales ya que hay mucha gente que se dejan engañar por esas noticias